

Felipe González propone al PSOE que acepte negociar con Rajoy

El expresidente excluye la coalición y apoya que, “en caso de necesidad”, los socialistas no obstaculicen la formación de un Gobierno minoritario

RAFA DE MIGUEL, **Madrid**
“No puede haber unas terceras elecciones. Tiene que haber investidura y, como consecuencia, nuevo Gobierno”, plantea Felipe González en el artículo que publica EL PAÍS. Lo mínimo sería que hubiera una investidura “antes de que acabe julio... o en los primeros días de agosto”; lo deseable, “que de ahí saliera un Gobierno

capaz de tomar decisiones inaplazables”. Para ello, el presidente en funciones, Mariano Rajoy —que ayer recibió a los representantes de ERC y del PNV, tras haber abierto la ronda con los líderes canarios—, “tiene que proponer

las bases fundamentales de su programa”. Y pasar del diálogo al pacto, “a una investidura apoyada por 169 o 170 diputados”. ¿Y el PSOE? Dos días antes de la reunión del comité federal socialista, González escribe que “debe ocu-

par su sitio en una oposición a la vez exigente y dialogante”: puesto que no hay “mayoría alternativa coherente”, la solución es “un Gobierno del PP o encabezado por el PP”. En consecuencia, “el PSOE tiene que aceptar el diálogo” que le ofrece Rajoy; no entrar en coalición, pero “tampoco obstaculizar, en caso de necesidad”, la formación de ese Gobierno. **PÁGINA 15**

OPINIÓN

¿Investidura cuanto antes? Felipe González **PÁGINA 13**

El ‘informe Chilcot’ censura a Blair por llevar a Reino Unido a la guerra de Irak

Aznar pactó con el líder británico difundir que querían evitar el conflicto

PABLO GUIMÓN, **Londres**
Las conclusiones del informe Chilcot, que durante siete años ha investigado de forma independiente la participación de Reino Unido en la guerra de Irak, son demoledoras para Tony Blair, entonces primer ministro británico laborista. La documentación presentada ayer concluye que “la acción militar no era el último recurso” y que Blair decidió participar en la invasión “antes de agotar todas las opciones pacíficas”. El informe muestra también el papel secundario del expresidente del Gobierno español José María Aznar, y señala que pactó con Blair una estrategia de comunicación para mostrar que trataban de evitar la guerra. **PÁGINAS 3 A 6**



El anuncio del informe Chilcot congregó en Londres a manifestantes con pancartas de “Blair mentiroso”. / M. D. (AP)

Messi, condenado a 21 meses de cárcel

La Audiencia de Barcelona castiga al jugador del Barça y a su padre por tres delitos fiscales

JUAN I. IRIGOYEN, **Barcelona**
La Audiencia Provincial de Barcelona condenó ayer a Lionel Messi y a su padre, Jorge Horacio, a 21 meses de prisión por tres delitos fiscales. El futbolista del Barça fue juzgado por defraudar 4,1 millones de euros a Hacienda entre 2007 y 2009. La sentencia será recurrida por el jugador ante el Supremo. En el juicio, Messi

mantuvo que nunca miraba lo que firmaba. “Yo confío en mi papá y hago lo que él me dice”, aseguró. La Audiencia sostiene que el argentino actuó con “ignorancia deliberada”, pues evitó informarse sobre lo que ocurría. “El desconocimiento evitable no es un error y no puede provocar una descarga de la responsabilidad”, reza el fallo. **PÁGINAS 31 Y 32**



Obama abordará con la cúpula de la UE la crisis del ‘Brexit’

Los inversores huyen de la libra, que cae a su nivel más bajo desde 1985

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**
El presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, y el del Consejo Europeo, Donald Tusk, se reunirán con Barack Obama mañana en Varsovia para evaluar las consecuencias de la decisión británica de abandonar la UE, lo que privaría a Washington de uno de sus mejores aliados. El encuentro, en la cumbre bienal de la OTAN, coincide con una alarmante caída de la libra y fuertes pérdidas en las Bolsas. El Banco de Inglaterra augura que la inestabilidad en los mercados durará meses. **PÁGINAS 8 Y 40**

Bruselas cree que España también incumplirá el déficit este año

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**
La Comisión Europea considera que “no es probable que en 2016 España logre corregir de forma oportuna y duradera el déficit excesivo”, según figura en la recomendación que aprobará hoy el Ejecutivo comunitario. Este dictamen de seis páginas, al que ha tenido acceso EL PAÍS, supone el primer paso para el procedimiento de infracción que puede acabar en una multa a España y Portugal. **PÁGINA 39**

ADEMÁS



Portugal jugará la final de la Eurocopa tras eliminar a Gales

La selección portuguesa ganó 2-0 al conjunto británico con goles de Cristiano y Nani en el segundo tiempo. **P34 Y 35**

Seis años de prisión para Oscar Pistorius

Los viajeros de Vueling la emprenden con la plantilla

El capo Quintero se rearma y ataca el feudo de El Chapo